

Ceux qui militent !

EN PROVINCE:

Du Nord

Que font les camarades de la cellule d'Estaires ? d'Arras ? Nous n'avons aucune information sur leur activité. Allons Camarades ne vous cantonnez pas dans votre isolement. Informez le Parti de vos expériences

La cellule de Lille diffuse 130 Vérotés par semaine en 4 ventes. Le travail syndical aboutit à la diffusion de 70 F.O.

Enfin un cercle d'Etudes marxistes regroupe tous les 15 jours une dizaine de jeunes recrutés dans le milieu ajiste-étudiant.

A LYON

Voilà une région qui était restée un peu en sommeil pendant tout l'hiver. Les bruits les plus alarmistes ont même couru sur elle... En réalité la région redémarre :

- 1) sur le plan des activités intérieures : 3 réunions de discussion sur l'URSS ont eu lieu
- 2) sur le plan des activités extérieures :

- le travail des sympathisants est mené de façon méthodique : 1 réunion par mois, avec participation suivie des sympathisants. Ont déjà été mis en discussion les sujets suivants :

Quest-ce que la IV^e ?

Le danger gaulliste et les moyens de la conjurer.

- le travail d'entreprise : dans la même usine Berliet, 3 camarades isolés chacun dans une usine différente ont été regroupés. Ce regroupement s'est avéré productif. A ce jour une adhésion et 1 sympathisant

Il y avait un groupe de camarades indos à Berliet. Les camarades pourraient-ils faire savoir comment s'effectue le travail avec eux ?

- travail JCI : Il y a un an, il y avait à Lyon une quinzaine de jeunes à la JCI, par suite du départ à l'armée de 2 des responsables, le travail a été stoppé. Il repart. Au 31 mai, a eu lieu près de Lyon une sortie -regroupement qui a comporté le compte-rendu du Congrès JCI.

Voilà du bon travail.

Camarades de Lyon, envoyez de plus amples informations sur votre participation au Cartel d'Action Laïque du Rhone.

Camarades,
Dans plusieurs régions les camarades ont participé à des Comités de vigilance anti-fascistes (Nantes, Hérault) ou même ont pris l'initiative d'en constituer (Lyon).
Envoyer des rapports détaillés à ce sujet pour l'O.C.

NANCY.

Les camarades de Neuves-Maisons ont sorti à l'occasion de la grève Renault un N^o spécial d'Etincelle. Ce N^o est d'une présentation technique impeccable, orné de dessins, il tire des leçons de la grève et pose la question de l'augmentation sur le plan de la sidérurgie en M-et-M.

Ce N^o a eu un retentissement certain. Il a été diffusé à 500 exemp.

La région de Nancy vit normalement. Une réunion de sympathisants intellectuels organisée par Schwartz groupe 70 participants.